

El aparcamiento de la avenida de Ronda tendrá un bulevar de 13 metros de largo

27/05/2021



El aparcamiento lleva años a la espera de la actuación.

Elda dignificará el aparcamiento de tierra de la avenida de Ronda, abierto desde hace más de 15 años. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, acompañado por el edil de Servicios Públicos Sostenibles, José Antonio Amat, y el ingeniero municipal, Matías Amat, ha presentado el proyecto de reforma del aparcamiento que se encuentra a las puertas de la iglesia de San Pascual, entre las calles Padre Rodes y Miguel Servet.

Esta es una actuación incluida dentro del Plan Elda Renace, financiada con remanentes de otros años y con un presupuesto de 160.000 euros. El plazo de ejecución es de tres meses y se contratará a seis personas para ello.

Este aparcamiento, que irá en el solar de tierra actual, contará con 52 plazas de aparcamiento, dos de ellas para personas con movilidad reducida.



Esta mañana se ha presentado el proyecto en rueda de prensa.

Lo más vistoso de este aparcamiento es que contará con un bulevar de 13 metros de largo que divida el terreno y que conecte la avenida de Ronda con la entrada al templo religioso, lo que hará esta más vistosa, en especial para bodas y comuniones.

La actuación también contempla la instalación de 30 árboles en la zona, 16 en el propio bulevar y se mejorará la accesibilidad de la manzana. Por otro lado, se mejorará el alumbrado con tecnología led y se instalará riego por goteo.



El espacio tendrá 52 aparcamientos y un bulevar que conecte la entrada de la iglesia con la avenida de Ronda.